



BELFORT—BELFORT

Plaine des sports Serzian : bientôt une enquête publique

Une enquête publique sera lancée prochainement dans la perspective d'adapter le plan local d'urbanisme à la création d'une plaine des sports, le fruit du regroupement des stades Serzian et Mattler. Objectif : ouvrir les terrains de foot et les vestiaires en 2026 et les nouvelles tribunes en 2027.

La création d'une plaine des sports, fruit du regroupement des stades Mattler et Serzian, était encore inscrite au conseil municipal de jeudi soir. L'adjoint à l'urbanisme, Jean-Marie Herzog, a proposé d'engager la procédure légale de mise en compatibilité du plan local d'urbanisme. En clair, il s'agit de basculer les zones concernées par le projet de la catégorie UBb (pour accueillir de l'habitat) à la zone UUa (accueil des équipements d'intérêt collectif et de service public).

Herbe et synthétique

Cette procédure, qui prévoit une phase de concertation avec enquête publique, vise à la constitution d'un ensemble d'équipements permettant le développement de la pratique du football. Selon les informations transmises lors d'une réunion de concertation le 4 décembre avec notamment l'ASMB foot, le nouveau complexe prévoit l'aménagement d'un nouveau terrain en herbe, d'un demi-terrain synthétique, d'un terrain synthétique, de nouveaux vestiaires et d'une nouvelle tribune ainsi qu'un grand parking.

Autres pratiques sportives

« Tous les terrains et les vestiaires seront livrés en septembre 2026 », précise le maire, Damien Meslot. « Les tribunes seront ouvertes pour septembre 2027. » La piste d'athlétisme sera maintenue sur le site actuel.

Le projet vise au développement des sports urbains (skatepark, city-stade, pumptrack, terrains de basket 3X3...) et la mise aux normes du gymnase. Une enveloppe de 7,9 millions d'euros a été inscrite au rapport d'orientation budgétaire 2025 pour financer le regroupement de deux stades.

Pour En commun pour Belfort, l'offre de terrains de foot et de créneaux n'augmentera pas ou très peu à Belfort. « Détruire deux terrains pour en construire deux et demi ne suffira pas à répondre à la demande des clubs », a déploré Florian Chauche. Pour l'élu, ce manque de créneaux disponibles est partagé par les clubs, notamment au stade des Trois Chênes. Après la transformation des stades de la Méchelle en supermarché, de celui de la Pépinière en micro-fo-

rêt et l'absence d'entretien au stade du Mont.

« Deux de ces stades étaient des stabilisés sur lesquels les joueurs se plaignaient de se blesser », a rappelé Damien Meslot. « Et le terrain de la Pépinière n'était plus aux normes. Les habitants ont choisi majoritairement sa transformation en micro-forêt. » Enfin, le maire a rappelé le mauvais état du terrain synthétique de Mattler. Il a confirmé l'urbanisation du stade Mattler et du site Comafranc mais avec de petites maisons. « Nous avons une demande pour ce type d'habitat », conclut-il.

Ce rapport a été adopté à une très large majorité. ■



La Ville envisage la création d'une plaine des sports, fruit du regroupement entre les stades Mattler et Serzian. Photo Michael Desprez

par Pascal Chevillot

